

# 親子の笑顔戻る

すくすくルーム 予約制で利用再開

大船渡

大船渡市のNPO法

人こそたてシップ(伊藤恵子理事長)は、盛

戻った。

新型コロナウイルス

感染拡大を防止するた

め、同法人は3月7日

から

すくすくルームを

閉鎖。その間も電話で

の子育て相談業務を行

つたほか、自宅で未就

学児の面倒を見ている

保護者を対象に応援グ

ッズを配布するなど、

子育て中の保護者を支

える活動に取り組ん

だ。

再開にあたり、開所

時間は午前10時～正午

と午後1時～同3時の

2回に分け、利用は各

3組までに制限。28日

の午前中は3組の親子

が訪れ、自由に遊ぶ子

どもたちを見守りなが

ら、保護者同士やスタッ

フとの交流を楽しん

だ。

長女の芽衣ちゃん

(1歳)と一緒に訪れた佐々木亜樹子さん(37)は、「子どもをのびのびと遊ばせたかったし、自分も大人としゃべりたかったので、再開して良かった。本当に助かります」と笑顔。

同法人の伊藤理事長

(76)は、「この状況下

約2カ月半ぶりに利用

が再開され、親子の笑

顔が戻った(電子新聞に別写真あり)

での育児について情報交換し、遊び合う場に交換すること。

専用ボックスに入れる—といった事項に留意すること。

利用時の注意点などに関する問い合わせを考えており、すくすくルーム(℡47・5689)へ。



約2カ月半ぶりに利用が再開され、親子の笑顔が戻った(電子新聞に別写真あり)

（1）と一緒に行きたい佐々木亜樹子さんは、「子どもをのびのびと遊ばせたかったし、自分も大人としゃべりたかったので、再開して良かった。本当に助かります」と笑顔。

同法人の伊藤理事長

(76)は、「この状況下

約2カ月半ぶりに利用

が再開され、親子の笑

顔が戻った(電子新聞に別写真あり)

（1）と一緒に行きたい佐々木亜樹子さんは、「子どもをのびのびと遊ばせたかったし、自分も大人としゃべりたかったので、再開して良かった。本当に助かります」と笑顔。

同法人の伊藤理事長

(76)は、「この状況下

約2カ月半ぶりに利用が再開され、親子の笑顔が戻った(電子新聞に別写真あり)

（1）と一緒に行きたい佐々木亜樹子さんは、「子どもをのびのびと遊ばせたかったし、自分も大人としゃべりたかったので、再開して良かった。本当に助かります」と笑顔。

同法人の伊藤理事長

(76)は、「この状況下

の利用を25日から予約制で再開している。再開を心待ちにしていた利用者たちが早速足を運んでおり、約2カ月

半ぶりに親子の笑顔が戻った。

藤恵子理事長は、「盛

設している子育て支援拠点「すくすくルーム」

の利用を25日から予約制で再開している。再開を心待ちにしていた利用者たちが早速足を運んでおり、約2カ月

半ぶりに親子の笑顔が戻った。

藤恵子理事長は、「盛

設している子育て支援拠点「すくすくルーム」

の利用を25日から予約制で再開している。再開を心待ちにしていた利用者たちが早速足を運んでおり、約2カ月